

# EN ATTENDANT MADELEINE

## TOREART LIEU DE CONVERGENCE DES ARTS ET DE LA TAUROMACHIE

*Il y a plus de dix ans, il est apparu évident qu'une ville comme Mont de Marsan, tournée vers la sculpture et la tradition taurine, devait inscrire dans sa feria un espace dédié à toutes les formes d'expression artistique. Rencontre avec Stéphanie Pécastaing responsable de l'organisation de Toreart*

De tout temps, la tauromachie a inspiré les artistes. Stéphanie Pécastaing qui est en contact direct avec eux pour les faire venir à la Madeleine confirme : *"Il faut être poète, peintre, sculpteur ou photographe pour saisir et transmettre la magie des instants, du mouvement et des actes de la tragédie qui se déroule dans le ruedo, pour en transmettre la beauté, l'harmonie et la violence, la couleur et la lumière"*.

À Mont de Marsan, la municipalité a conçu un espace situé dans le prolongement immédiat des arènes à partir de locaux éphémères.

Organisé autour d'un "patio", cet espace devient le temps de la feria un lieu d'exposition de tout l'art taurin. Vous y trouverez des artistes très divers par leurs origines (Espagne, Amérique Latine, Sud-est de la France, locaux...), leurs sensibilités, leurs formes picturales... De grands noms ont ainsi pu présenter leurs œuvres et montrer l'extraordinaire richesse de la production artistique inspirée par la tauromachie : les peintres Loren, Chambas, Arickx, Briata, Merida, De Watrigant, Pradet, Sodore ou bien les photographes

J. Doué, Meyer, Caritey, Volle, Behro... ainsi que des sculpteurs comme Cobaleda, Lopez... Toreart est aussi devenu un lieu de rencontre et de débat, non seulement avec les artistes, mais également des journalistes, des acteurs de la vie taurine, des écrivains, organisé



grâce à la participation de la librairie Lacoste. Stéphanie Pécastaing dresse le bilan : *"Le très nombreux public qui s'est pressé aux expositions mais aussi sa pluralité - on trouve à la fois des taurins, des amateurs d'art, des festayres comme de simples curieux - nous encourage à poursuivre la promotion de la tauromachie à travers l'art. Rendez-vous cet été !"*